



ELBE RESORT
ALTE ÖLMÜHLE
Wittenberge

Gästeeinformation

Elbe Resort Alte Ölmühle

Bad Wilsnacker Str. 52
19322 Wittenberge
Tel. 03877 / 567994600
www.elbe-resort.de

Herzlich willkommen im **Elbe Resort Alte Ölmühle**.

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt und stehen Ihnen bei Fragen jederzeit gern zur Verfügung.

Informationen für Ihren Aufenthalt:

An- & Abreise

Anreise

Ihr Zimmer steht Ihnen am Anreisetag ab **15:00 Uhr** zur Verfügung.

Abreise

Wir bitten Sie, Ihr Zimmer am Abreisetag bis **11:00 Uhr** freizugeben.

Late Check-out ist nach Verfügbarkeit und Absprache mit der Rezeption möglich.

Rezeption

Unsere Rezeption erreichen Sie unter der Durchwahl **-600**.

Unsere Rezeption ist **24 Stunden besetzt** bzw. durch unseren Nachtwächter jederzeit telefonisch erreichbar.

Gern helfen wir Ihnen bei:

- Tischreservierungen
 - Ausflugstipps
 - Taxi-Bestellungen
 - Fahrradverleih
 - Gepäckservice
-

Frühstück

Unsere Frühstücksräume befinden sich

Villahotel – Erdgeschoss

Mo – Fr: 06:30 – 11:00 Uhr

Speicherhotel – 2. Obergeschoss

Mo – Fr: 06:30 – 11:00 Uhr

Wochenende & Feiertage

08:00 – 11:00 Uhr



ELBE RESORT
ALTE ÖLMÜHLE
Wittenberge

LOFT SPA

Unser **LOFT SPA mit Saunen, Dachterrasse und Ruhebereichen** steht allen Hotelgästen während ihres Aufenthalts zur Verfügung.

Die aktuellen **Öffnungszeiten sowie unseren Sauna-Knigge** finden Sie auf unserer Website oder erhalten Sie an der Rezeption.

WLAN

Auf dem gesamten Gelände steht Ihnen **kostenfreies WLAN** zur Verfügung.

Netzwerk: **Elbe Resort**

Passwort: **wittenberge**

Zimmer & Service

Bademäntel

Ein Bademantelpaket mit Bademantel und Slippers steht Ihnen kostenfrei auf Ihrem Zimmer zur Verfügung. Ein zusätzliches Paket erhalten Sie gegen Gebühr im **LOFT SPA**.

Hygieneartikel

Zahnbürsten, Zahnpasta und weitere Hygieneartikel erhalten Sie bei Bedarf an unserer **Rezeption**.

Maxibar

Auf jeder Etage befindet sich eine Maxibar mit Getränken und Snacks. Die Abrechnung erfolgt über eine **Kasse des Vertrauens**.

Safe

Ein Safe befindet sich in Ihrem Zimmer. Alternativ können Sie Wertsachen an der Rezeption hinterlegen.

Handtuchwechsel

Für einen täglichen Wechsel legen Sie Ihr Handtuch bitte auf den Boden im Badezimmer.

Zusatzdecke / Kopfkissen

Gern stellen wir Ihnen eine zusätzliche Decke oder ein weiteres Kopfkissen zur Verfügung.

Zustellbett / Babybett

Auf Wunsch stellen wir Ihnen gern ein Zustell- oder Babybett bereit.

Wäscheservice

Einen Wäschezettel finden Sie in Ihrem Kleiderschrank. Bitte wenden Sie sich bei Fragen an die Rezeption.

Bügelservice / Bügeleisen

Bitte fragen Sie an der Rezeption.



ELBE RESORT
ALTE ÖLMÜHLE
Wittenberge

Aktivitäten rund um das Resort

Elberadweg

Der Elberadweg verläuft direkt an unserem Gelände.
Fahrradkarten erhalten Sie an der Rezeption.

Fahrradverleih

Fahrräder können Sie über die Rezeption ausleihen.

Fahrradgarage

Ihre Fahrräder können Sie sicher in unserer **abschließbaren Fahrradgarage** unterstellen und E-Bikes aufladen.

Sportgeräteverleih

SUPs, Kanus und Tretboote können Sie über unsere Rezeption ausleihen.

Freizeit & Ausflüge

Prignitzer Badewelt Wittenberge

Die **Prignitzer Badewelt** bietet Ihnen ein Sport- und Freizeitbad mit Saunalandschaft, Rutsche und Fitnessbereich.

Die Badewelt erreichen Sie in wenigen Minuten mit dem Auto.

Informationen erhalten Sie gern an unserer **Rezeption**.

Tierpark Perleberg

Der Tierpark Perleberg gehört zu den schönsten Tierparks der Region und ist ein beliebtes Ausflugsziel für Familien und Naturfreunde.

Der Tierpark liegt nur wenige Fahrminuten von Wittenberge entfernt.

Weitere Informationen erhalten Sie an unserer **Rezeption**.

Freizeit im Hotel

Spielzimmer & Aufenthaltsraum

In unserer **Lobby** befindet sich ein Spiel- und Aufenthaltsbereich.
Bitte wenden Sie sich hierfür an die Rezeption.

Veranstaltungen

Auf dem Gelände der Alten Ölmühle finden regelmäßig **Konzerte, Events und Veranstaltungen** statt.

Aktuelle Termine und Tickets finden Sie unter
www.elbe-resort.de/veranstaltungskalender



ELBE RESORT
ALTE ÖLMÜHLE
Wittenberge

Restaurant & Genuss

Restaurant Brauhaus

Gern reservieren wir Ihnen einen Tisch in unserem Brauhaus.

Hotelbar / Strandbar

Je nach Saison lädt unsere **Bar Elbstrom 20** (Wintersaison) oder unsere **Strandbar an der Elbuferpromenade** zum Verweilen ein.

Hier genießen Sie Getränke und kleine Snacks mit Blick auf die Elbe.

Informationen zu **Öffnungszeiten und Veranstaltungen** erhalten Sie an der Rezeption.

Restaurant-Ausflugstipp

Hubertus Dining – Kleine Residenz am Tierpark

Nur wenige Fahrminuten entfernt erwartet Sie im **Hotel Hubertus in Perleberg** eine besondere Genussadresse. Hier genießen Sie ein **wechselndes Menü**, das etwa alle sechs Wochen neu zusammengestellt wird.

Öffnungszeiten

Donnerstag – Samstag

18:30 – 22:30 Uhr

Nur mit Reservierung

Hubertus – Kleine Residenz am Tierpark

Wilsnacker Chaussee 3

19348 Perleberg

www.hubertus-dining.de

Gern unterstützt Sie unsere **Rezeption bei der Reservierung**.

Parken

Kostenfreie Parkplätze stehen Ihnen direkt auf dem Gelände der **Alten Ölmühle** zur Verfügung.

Nichtraucherhotel

Wir sind ein **Nichtraucherhotel**.

Im Außenbereich und in den ausgewiesenen Raucherzimmern ist das Rauchen erlaubt.



ELBE RESORT
ALTE ÖLMÜHLE
Wittenberge

Guest information

Elbe Resort Alte Ölmühle

Bad Wilsnacker Str. 52
19322 Wittenberge
Tel. +49 3877 / 567994600
www.elbe-resort.de

Welcome to **Elbe Resort Alte Ölmühle**.

We wish you a pleasant stay and are happy to assist you at any time if you have any questions.

Arrival & Departure

Arrival

Your room will be available from **3:00 pm on the day of arrival**.

Departure

We kindly ask you to vacate your room by **11:00 am on the day of departure**.

Late check-out may be available upon request and subject to availability.

Reception

You can reach our reception by dialing **-600**.

Our reception is available **24 hours a day** or can be reached via our night porter at any time.

We are happy to assist you with:

- restaurant reservations
- excursion tips
- taxi arrangements
- bicycle rental
- luggage service

Breakfast

Our breakfast rooms are located in:

Villa Hotel – Ground Floor

Mon – Fri: 06:30 – 11:00 am

Storage Building – 2nd Floor

Mon – Fri: 06:30 – 11:00 am

Weekends & Public Holidays

08:00 – 11:00 am



ELBE RESORT
ALTE ÖLMÜHLE
Wittenberge

LOFT SPA

Our **LOFT SPA with saunas, rooftop terrace and relaxation areas** is available to all hotel guests during their stay. Current **opening hours and sauna etiquette** can be found on our website or at reception.

Wi-Fi

Free Wi-Fi is available throughout the entire resort.

Network: **Elbe Resort**

Password: **wittenberge**

Room & Guest Services

Bathrobes

A **bathrobe package including bathrobe and slippers** is provided free of charge in your room. Additional packages are available for a fee at the **LOFT SPA**.

Toiletries

Toothbrushes, toothpaste and other toiletries are available at **reception** if needed.

Maxibar

A **maxibar with drinks and snacks** is located on each floor. Payment is based on an **honesty system**.

Safe

A safe is located in your room.
Alternatively, you may deposit valuables at reception.

Towel Change

If you would like your towels to be replaced daily, please place them on the bathroom floor.

Extra Blanket / Pillow

Additional blankets or pillows are available upon request.

Extra Bed / Baby Cot

Extra beds or baby cots are available upon request.

Laundry Service

A laundry form can be found in your wardrobe.
Please contact reception for assistance.

Ironing Service / Iron

Please contact reception if needed.

Activities Around the Resort

Elbe Cycle Path

The **Elbe Cycle Path** runs directly past our resort.
Cycling maps are available at reception.



ELBE RESORT
ALTE ÖLMÜHLE
Wittenberge

Bicycle Rental

Bicycles can be rented through reception.

Bicycle Garage

You can safely store your bicycles in our **locked bicycle garage**, where **e-bikes can also be charged**.

Sports Equipment Rental

SUP boards, canoes and pedal boats can be rented through reception.

Leisure & Excursions

Prignitzer Badewelt Wittenberge

The **Prignitzer Badewelt** offers a modern sports and leisure pool with sauna area, water slide and fitness facilities. The swimming complex can be reached within a few minutes by car.

Further information is available at **reception**.

Perleberg Zoo

The **Perleberg Zoo** is one of the most beautiful zoos in the region and a popular destination for families and nature lovers. It is located only a few minutes by car from Wittenberge.

Further information is available at **reception**.

Leisure at the Hotel

Game Room & Lounge Area

A **game and lounge area** is located in our lobby.

Please ask at **reception** if you would like to use this area.

Dining

Brauhaus Restaurant

We are happy to reserve a table for you in our **Brauhaus restaurant**.

Hotel Bar / Beach Bar

Depending on the season, you can enjoy drinks at our **Elbstrom 20 bar (winter season)** or at our **beach bar on the Elbe promenade**. Here you can relax with drinks and small snacks while enjoying the view of the river Elbe.

Information about **opening hours and events** is available at reception.

Events

Concerts, events and festivals take place regularly on the grounds of **Alte Ölmühle**.

Current events and tickets can be found at

www.elbe-resort.de/veranstaltungskalender



ELBE RESORT
ALTE ÖLMÜHLE
Wittenberge

Restaurant Recommendation

Hubertus Dining – Kleine Residenz am Tierpark

Just a few minutes from Wittenberge, **Hotel Hubertus in Perleberg** offers an exceptional dining experience. Enjoy a **seasonally changing menu**, which is updated approximately every six weeks.

Opening Hours

Thursday – Saturday
6:30 pm – 10:30 pm
Reservation required

Hubertus – Kleine Residenz am Tierpark
Wilsnacker Chaussee 3
19348 Perleberg

www.hubertus-dining.de

Our **reception team will be happy to assist you with reservations.**

Parking

Free parking is available directly on the grounds of **Alte Ölmühle**.

Non-Smoking Hotel

We are a **non-smoking hotel**.

Smoking is permitted in outdoor areas and in designated smoking rooms.